MONTDIDIER

La boue s'invite au conseil

Le conseil municipal de Montdidier, lundi 30 mai, a encore été le théâtre de débats entre majorité et opposition. Mais il y a un sujet qui plongeait vraiment dans l'actualité.

Ainsi, Catherine Quignon (PS), élue d'opposition et ancien maire, est revenue sur les événements de vendredi 27 et dimanche 29 mai. Ces soirs-là, un violent orage et des pluies torrentielles ont frappé la ville. Comme nous l'indiquions dans notre article lundi 30 mai, la

route de Tricot a été particulièrement touchée par ces intempéries.

«Il y a eu une coulée de boue importante. Les services techniques ne sont intervenus que ce matin (lundi, ndlr). Étiez-vous au courant?», lance Catherine Quignon à l'encontre du maire, Isabelle Carpentier (SE). « Nous ne l'avons su que ce matin», répond l'intéressée, après avoir précisé qu'elle se trouvait à Montdidier, le soir des intempéries.

« Si vous voulez mettre en place une

astreinte au service technique, instaurez un réseau sentinelle. Il faut un réflexe d'appel pour réagir immédiatement. Nous avons de la chance qu'il n'y ait pas eu d'accident, malgré l'importance de la coulée de boue, rue de Tricot. C'est peut-être un réflexe d'ancien maire, mais dès qu'il y avait ce type d'intempéries sous mon mandat, je prenais ma voiture et faisais le tour de la ville pour voir s'il n'y avait pas de dégâts ».

CIA

82HTEPICAR Mercredi 01 juin Page:18/19

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)